

Doce aceites de la comarca prieguense reciben nuevos galardones en Francia

Dentro de la XVIII edición “Los Aceites del Mundo” de AVPA París

Redacción

Jueves 11 de junio de 2020 - 18:46



Los aceites elaborados en la comarca de Priego de Córdoba continúan sumando una semana más galardones de carácter internacional, demostrando campaña tras campaña su calidad.

En esta ocasión ha sido en el marco de la décimo octava edición del Concurso Internacional “Los Aceites del Mundo”, en París, organizado por la Agencia para la valorización de Productos Agrícolas, AVPA, un concurso dirigido a agricultores, molinos, cooperativas y denominaciones de origen de todo el mundo, inscritos en esta asociación gala.

Como recoge la propia agencia en su web, AVPA, es una organización no gubernamental sin ánimo de lucro compuesta esencialmente por productores y apasionados del gusto; AVPA tiene como objetivo contribuir a la mejor valorización de las producciones agrícolas y al reconocimiento de productores de excelencia, a menudo olvidados frente a los imperativos de la comercialización en masa.

En esta ocasión, han sido doce las marcas de AOVEs de diferentes empresas de la zona, tres de ellas amparadas por la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”.

Así y en sus diferentes categorías, han sido galardonadas las marcas Suave Kids, Pajarera y El Gourmet de la Roja de Oleum Hispania; Knolive Epicure e Hispasur Gold de Knolive Oils S.L.; Olisone de Muela Olives SL; y las marcas de empresas de la DOP “Priego de Córdoba”, que han sido Almaoliva Arbequino, Almaoliva Bio, Rincón de la Subbética y Parqueoliva Serie Oro de Almazaras de la Subbética; Señorío de Vizcántar, de la empresa Aceites Vizcántar y OleoSubbética de Marín Serrano El Lagar, S.L.